"Dios No Ha Muerto"



Martin Lutero

"Una vez yo estaba muy afligido y cansado por mi propio pecado, por la maldad del mundo, y por peligros que amenazaban la iglesia. Una mañana mi esposa se presentó vestida de luto. Sorprendido, le pregunté ¿quién había fallecido? Me contestó: '¿No sabes tú? Dios ha muerto'".

"Le respondí: '¿Cómo puedes hablar tantas tonterías, Cata? ¿Cómo puede morirse Dios? Él es inmortal y vive por la eternidad'".

"¿Es cierto lo que me dices?".

"'Por supuesto', le contesté no habiendo comprendido lo que ella pretendía hacer. '¿Cómo puedes tú dudarlo? Tan cierto como hay un Dios en los cielos, tan cierto es que Él jamás puede morir'".

"'Sin embargo' me respondió, 'a pesar de que tú no lo dudas, te portas cómo que no hay esperanza alguna y sigues con tu mismo desánimo'".

"Entonces di cuenta de la sabiduría de mi esposa y puse fin a mi tristeza".